

団体名	仏生山国際交流会						
事業名	ともに生きよう みんなで安心防災・防犯 & 第30回国際交流スポーツ大会						
実施期間	2022年11月20日(日)9:00~16:00						
場 所	香川県高松市香南体育館						
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ 大学関係者	その他 (来場者等)	合計
	48	23	11	41	17	13	153名

### <実施内容>

I とともに生きよう みんなで安心防災・防犯・・・日本赤十字社香川県支部職員による救急救命法講習と高松南警察署に職員による護身術と交通安全教室を実施。日本赤十字社香川県支部からは非常変災時の緊急対応に備えて、人工呼吸法とAEDの活用方法を体験した。具体的な実技を通して学ぶことができ、わかりやすかった。昼食には、インドネシア料理のハラル料理(バツソ アヤム)を会食し、外国人との共生を体感した。インドネシアからの留学生さんが調理をしてくださった。皆さん、「美味しい！」ともりもり食べていた。非常変災時や普段の生活での防災・防犯教室により多文化共生社会の実現につながったと思う。

II 第30回国際交流スポーツ大会・・・30回を記念して、日本独特のスポーツである玉入れ・綱引きを参加者全員で取り組み、大いに盛りあがった。そのあと、外国人や日本人がチームを作り、フットサルやピンポン(卓球)に挑戦した。自分のチームはもちろん、相手のチームなど、多くの対戦者と交流と親睦が深まった。プロ選手並みのプレーが見られ、選手や応援者の興奮がおさまらなかった。熱戦が多く、体育館の使用時間がぎりぎりになり、主催者としてハラハラしたが、無事時間内に終了でき安心した。閉会式では、成績発表・表彰式、参加賞等贈呈を実施、仏生山国際交流会が心をこめて準備した記念品をととても喜んでくれた。日常の生活につながる記念品であり、役に立ててくれると思う。来年度はもちろんのこと、これからずっと継続して欲しいとの声が多くあった。

### <記録写真>



参加者全員での集合写真



フットサル対戦のようす



ピンポン(卓球)対戦のようす

### <参加者からのコメント>

ガブリエラ マルチンスさん(ブラジル)/Gabriela Martins

参加した卓球の試合には負けましたが、本当に楽しかったです。また、昼食にはインドネシア料理を食べることもでき、今回のイベントは多くの体験ができました。次回も楽しみにしています。

Tambem participei de uma partida de tenis de mesa e, mesmo perdendo, me diverti muito! Pude tambem, como uma das varinas experiencias proporcionadas por este evento, provar um prato tipico da cozinha tradicinnal da Indonesia.Desde ja, estou ansiosa para o proximo!

張 静さん(中国)/Chang Sei

それぞれの国から来た外国人や地元の住民と一緒に防災避難に関する知識を学び、お互いの国の文化を交流した。また、伝統的なインドネシア料理を初めて食べました。在这里不学司到了防災避難相美的技能和知認、故运动、吃美食。但却感受到了当地人的熱情和友好、狼温暖。

### 英語名称(英語版作成用)

団体名	Busshozan International Exchange Society
事業名	International Exchnge Event:Disaster Preparation(Evacuation&Drills)and 30 times Sports Day